

**COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE**
ARTICLE PARU DANS LA PRESSE**l'est-éclair****Libération**
CHAMPAGNE**Du beau monde au tournoi du TOS-Noës**

Après trois années d'interruption en raison du Covid, le TOS-les-Noës a mis en place dimanche dernier au Cosec des Terrasses son tournoi national.

Ce fut un succès pour une reprise sur une nouvelle date : plus de 120 pongistes ont concouru dans les neuf tableaux proposés et la qualité était là, avec neuf joueurs numérotés chez les hommes dont Abdelkader Salifou, rémois d'origine, toujours l'un des meilleurs joueurs français mais qui, blessé à l'issue de deux demies très disputées en -1500 en toutes catégories et en handicap, a abandonné et laissé la victoire à Viktor Yechimov (4S Tours) en toute catégorie et à Bastien Dupont (Lille) en handicap.

Chez les féminines, le tournoi n'a accueilli que deux numérotées, mais de très haut niveau, Pauline Chasselin (Metz), n°14 française, plusieurs fois championne de France en jeunes et en double, membre de l'équipe de France aux JO de Tokyo et Anaïs Salpin (Grand Quevilly) qui ne s'est inclinée au championnat de France 2023 qu'en demie devant Audrey Zarif, future vainqueur.

Les deux jeunes espoirs du RS10 se distinguent :

- Maho Girard, minime, fait finale du -1500 et demie du -1900 ;
- et le junior Ryan Huguier (RS10) bien remis de ses problèmes de pied, remporte le tableau -1900 et fait demie en -1500.

Matthieu Girard (RS10) ne perd qu'en finale du -2100.

L'espoir du TOS-les-Noës, Lucas Bastie, perd en finale du -1200.

**Viktor Yechimov, vainqueur toutes catégories.**